

POLRI

Setahun Pimpin Polres Solok, AKBP Agung Pranajaya Dorong Reformasi Layanan dan Raih Predikat WBK

Dina Syafitri - [SUMBAR.POLRI.NET](https://sumbar.polri.net)

Apr 27, 2026 - 21:59



SOLOK, 27 April 2026 — Satu tahun kepemimpinan AKBP Agung Pranajaya sebagai Kapolres Solok ditandai dengan sejumlah capaian strategis, mulai dari peningkatan pelayanan publik hingga raihan predikat Wilayah Bebas dari Korupsi.

Sejak menjabat pada 18 April 2025, AKBP Agung mengusung konsep “Badunsanak” yang menekankan pendekatan humanis dalam pelayanan kepolisian. Konsep tersebut mendorong kedekatan antara aparat dan masyarakat sekaligus memperkuat kepercayaan publik.

Dalam kurun waktu setahun, Polres Solok mencatat berbagai prestasi, di antaranya meraih nilai 100 dalam pengelolaan keuangan dari Kementerian Keuangan serta penghargaan manajemen anggaran terbaik dari KPPN. Selain itu, Satuan Lalu Lintas Polres Solok juga menempati peringkat pertama di tingkat Polda Sumbar.

Capaian lain yang menonjol adalah diraihnya predikat WBK sebagai bentuk pengakuan nasional atas komitmen integritas dan transparansi di lingkungan Polres Solok.

Di bidang pelayanan publik, Polres Solok juga memperoleh penilaian tinggi dari Ombudsman RI dengan predikat kepatuhan dan tingkat kepercayaan masyarakat yang meningkat signifikan.

AKBP Agung menegaskan, penegakan hukum di wilayahnya dilakukan secara tegas namun tetap mengedepankan pendekatan humanis, termasuk melalui penerapan restorative justice dalam penyelesaian perkara tertentu.

“Penegakan hukum harus memberikan keadilan, namun tetap memperhatikan nilai kemanusiaan dan menjaga keharmonisan di masyarakat,” ujarnya.

Selain fokus pada penegakan hukum, Polres Solok juga aktif dalam program sosial. Bersama sejumlah pihak, jajaran kepolisian menyalurkan bantuan sosial, beasiswa, hingga program bedah rumah bagi masyarakat kurang mampu.

Di sektor ketahanan pangan, Polres Solok turut mendorong pemanfaatan lahan produktif serta mendukung program Makanan Bergizi Gratis melalui pembangunan dapur umum.

Kapolres juga menggagas kegiatan keagamaan seperti Gerakan Subuh Berjamaah sebagai sarana memperkuat komunikasi dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan kamtibmas.

Berbagai capaian tersebut dinilai menjadi indikator keberhasilan pendekatan kepemimpinan yang mengedepankan profesionalitas, transparansi, dan kedekatan dengan masyarakat.

Polres Solok menargetkan peningkatan kualitas pelayanan dan penguatan kepercayaan publik sebagai fokus utama pada tahun kedua kepemimpinan AKBP Agung Pranajaya.

(Berry)